
一 般 質 問一 般 質 問

各議員の一般質問の様子をユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

９
月
７
日

高橋　　肇
（一括）

◇防災・減災対策について
◇公共施設における男性用トイレへのサニタリーボックスの設置について
◇コロナ禍における女性の就労環境の向上と女性デジタル人材の育成につ
　いて
◇帯状疱

ほう

疹
しん

ワクチン接種助成について P. ５

加藤　昭嗣
（分割）

◇少子化対策と子育て支援について
◇農業振興について
◇教育について

佐藤　愛子
（一括）

◇里親制度について
◇奨学金返還助成制度について
◇保育所の空き状況について

P. ６
沓澤　正雄
（分割）

◇もみ殻処理について
◇通学支援について
◇学校統合による廃校舎について

９
月
８
日

佐藤　功平
（一括）

◇８月の記録的大雨の際の防災危機管理について
◇防災意識の高揚について
◇防災行政無線について P. ７

寺田　純二
（分割）

◇持続可能なまちづくりについて
◇情報発信力の強化について

佐藤　　勝
（分割）

◇農業について
◇観光について
◇産業について

P. ８

※一括質問方式… 全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式… 質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

 令和４年

第３回　定例会第３回　定例会
　第３回定例会は、９月１日（木）から26日（月）までの26日間の会期で行われました。
　開会日には、佐藤市長の市政報告が行われたほか、議案18件が上程されました。
　本会議５日目には、補正予算案１件、議会議案２件の追加議案が上程され、条例案４件、補
正予算案10件、人事案や決算認定など７件をそれぞれ同意・原案可決・認定しました。

　９月７、８日に開かれた本会議での一般質問では、７人の議員が市政全般について活発な議
論を展開しました。質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。
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